

行政經濟

行政經濟 7月23. 24日

筆記

筆記 8月 9日

木更津市 人口 136,523 人 現在も 人口増加 力2駅前 1=  
2=2 が駅前に 延び、市役所が 1 部入居し 機能してます。  
富岡小学校 王族校の城川町は 21 度坡上ですが、造成住戸の  
反対はなかった。しかし隣の 小学校まで 10K の 距離とのこと  
のため、土地の 施設地 落成は 公寓型 プラボーサー方式  
となり 2 階が 床面積 住戸は 10 年、また市街化調整区域  
内であるため 2F、3F は 使用できないとの事。そのため 1F、2F が  
のみの使用 税率が高く 収益をあけらるるのか、10 年で  
考慮より 1 階は 重複して いよいよ との事。また文部省  
2F、3F と 使用できません。1F は 管理室、玄関 プラボーサーは  
宿泊施設を設け 1F-ハイド-は 調理の手伝いをする 住生  
落成は プラボーサー スポーツを行なうと思ふのですが、  
進出企業が あるだけでも よいが。  
(千葉市でも 同様の 経営形態が あるが 再利用、活用 12 地域  
ありと活性化 12 事業が あると 事業、本業 1F あり、  
修善寺小学校 施設地 あり、施設地、南川は  $\frac{3}{4}$  是れ  
本公園、修善寺小学校、市政中止 わかりまいか  
この進出 12 事業と あります。

柏市 人口43万 施設の便もよ 郡外には建設入込、事業大盛  
 と説かれてます(川辺) 下水道管路 全長 1,337km  
 今までは職員12名 目視で点検、調査を12ヶ月かねて  
 がたり 地方公営企業法を導入し管路を拠点託す事  
 今までは壊れたら直す苦情や問題が発生(2から3年)  
 12ヶ月か、いすれ山陽管 など 下水道中長期総合計画  
 および下水道改修計画を策定し山陽での最後保全  
 維持管理から「予防保全型維持管理」体制に移行  
 維持管理は 25年で 25億円のコスト削減よりと  
 く 住民、技術進化もあらたと。  
 (千葉市の場合 下水道より 上水道、12ヶ月目)  
 管路老朽化 おそれだ 実民意思を出し合ひ、水道改修  
 を求める、水道管の更新作成。地盤の環境、人口の  
 安全、並心を考慮して実現。

取手市

従日知天下事始から議会改革から全国1位12年、そして

昨年は6位

ナレル 令和2年に導入 この間 行政視察件数は  
30件以上との事。年数點説明はなんと 2時間.30分  
休憩併せて生産命じて推進で 大変ありがたし  
アシカクの事なども ナレルへ航行 ナレルはまくら  
係の年次 これが 重き

本年の行政視察 中止の 理由